Las Últimas Noticias

Fecha: Vpe: Vpe pág:

Vpe portada: \$4.399.200 Ocupación:

20/08/2024

\$440.143 Tirada: \$4.399.200 Difusión:

Audiencia:

271.020 91.144 91.144 10,01% Sección: INTERNACIONAL Frecuencia: DIARIO



Pág: 15

El precio del dólar se pegó una baja de más de 15 pesos

El dólar cerró este lunes con un retroceso de más de 15 pesos al cerrar en 923,50 pesos, según la Bolsa Electrónica de Chile. La escalada en precio del cobre y el debilitamiento de la divisa norteamericana a nivel internacional explicaron el movimiento. "La caída ha sido impulsada fuertemente por el debilitamiento del dólar a nivel internacional de cara a probables recortes de tipos de interés para septiembre por parte de la Reserva Federal (FED). Actualmente los inversionistas están esperando que el organismo recorte 25 puntos base la tasa de interés con un nivel de probabilidad superior al 77%", dijo Sebastián Castellanos, jefe de análisis XTB Latam. Otro factor es "la fuerte apreciación que está manteniendo el cobre, el cual se anota una nueva jornada alcista", comentó el analista. El metal rojo anotó un avance de 1,98% en la Bolsa de Metales de Londres, al transar en US\$4,13 la libra. Una tercera causa del alza del dólar apunta a los dichos de autoridades chinas quienes comprometen mayores estímulos para reactivar la economía del gigante asiático.